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Direção Regional de Educação do Norte 

Escolas   

Síntese da Reunião de 29.Novembro.2011 

 

Antes da Ordem dos trabalhos. Foram apresentados os novos elementos do 

Conselho Geral: professora Maria do Carmo Leitão para substituir a professora 

Teresa Pina e as alunas Simone Batista e Maria da Graça Oliveira, representantes 

dos alunos. 

Da Ordem de trabalhos. 

Informações. Desde 15 de dezembro, decorre o programa de comemorações dos 

25 anos da inauguração da escola nas atuais instalações. Do conjunto de eventos 

programados destaca-se, a apresentação da peça “Com os olhos do coração”, em 

cena no Teatro Ribeiro Conceição, pelo grupo CENARTE. 

Regulamento Interno. Aprovado por unanimidade. 

Plano Anual de Atividades 2011/2012. Apresentadas as conclusões e parecer 

sobre o conteúdo do PAA.  

Relatório Intermédio de Avaliação Interna 2009/2011. Apresentado ao Conselho 

Geral e analisadas as diferentes metas propostas no Projeto Educativo, concluiu-se 

que estão a ser cumpridas com algum sucesso, à exceção dos resultados do 9ºano, 

nos exames de Língua Portuguesa e Matemática. Foram ainda identificados aspetos 

impeditivos do sucesso na aprendizagem dos alunos, a saber: a mudança 

sistemática dos programas e ainda a não-articulação de conteúdos entre os ciclos. 

Foi anotada a grande diferença dos padrões de exigência entre os ciclos, o que 

provoca, nos alunos, dificuldades de aquisição dos conteúdos. De acordo com o 

senhor Diretor da Escola, a articulação entre os ciclos tem sido amplamente 

debatida neste agrupamento, e em várias reuniões desde o último ano letivo visando 

a eliminação dos seus constrangimentos.  

Em consequência da análise realizada, os Conselheiros aprovaram a 

realização de provas globais no quinto ano de escolaridade a cinco disciplinas: 

Língua Portuguesa, Matemática, História e Geografia de Portugal, Ciências e Inglês, 

de forma a uniformizar e a aferir critérios. Esta deliberação, a título experimental, 

será realizada, este ano letivo, tendo como objetivo a adaptação dos alunos ao 
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momento de avaliação externa do 6ºano, e indo ao encontro de uma das metas do 

Projeto Educativo, o de “promover a qualidade das aprendizagens”.  

Outros assuntos. A Dra. Marina Valle, vereadora da autarquia, pediu a colaboração 

do Agrupamento na identificação/triagem de famílias carenciadas para intervenção 

dos serviços da Ação Social da Câmara de Lamego e posterior comunicação à 

Segurança Social.  

A terminar, a Presidente do CG sugeriu que, o tempo final das reuniões do CG seja 

destinado pelos senhores conselheiros para, num verdadeiro exercício individual de 

soltar a palavra, outros temas, fora da ordem de trabalhos, com especial enfoque no 

domínio da educação, sejam abordados. 

 

 


